

## **Kinder hatten wieder großen Spaß beim SVW-Schnuppertriathlon**

### **Ferienprogramm bei den Leichtathleten**

Bei herrlichem Sommerwetter und besten äußeren Bedingungen fand in diesem Jahr die inzwischen 4. Auflage des Schnuppertriathlons statt, den die Waldkircher Leichtathleten wieder im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Waldkirch anboten. Die Veranstaltung erfreute sich wie in den Vorjahren großer Beliebtheit und so waren die Plätze für die Teilnahme bereits im Vorfeld alle belegt.

Angeleitet und unterstützt von aktiven und ehemaligen Triathleten, die auch für die Verpflegung nach dem Wettkampf und die Sicherheit auf der Radstrecke sorgten, wurde den Kindern im Alter zwischen 6-12 Jahren der Triathlonsport nähergebracht.

Nach dem Basteln der Startnummern, der Streckenbesichtigung und dem Einrichten der Wechselzone wurden die Kinder in zwei Gruppen eingeteilt, wobei für die jüngeren Jahrgänge 50 Meter Schwimmen im Kollnauer Freibad, 1 Kilometer Radfahren auf einer Strecke rund um das Freibad und zum Abschluss noch ein 400 Meter Lauf im Kollnauer Stadion auf dem Programm standen. Die älteren Jahrgänge hatten beim Schwimmen und Radfahren die doppelte Distanz zurückzulegen.

Wie bei den vorherigen Auflagen hatten die Teilnehmer auch dieses Jahr wieder großen Spaß und stellten fest, dass sich neben Schwimmen, Radfahren und Laufen auch die „4.Disziplin“, das Wechseln, als besonders anspruchsvoll erwies, denn es war gar nicht so einfach, nass ins T-Shirt und in die Schuhe zu kommen.

Nach dem Wettkampf erhielten bei der abschließenden Siegerehrung alle Teilnehmer eine Urkunde und für die schnellsten Kinder eines Jahrgangs gab es noch eine Siegermedaille.

Abschließend ein großer Dank an alle Helfer und Beteiligten, die für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung sorgten und ohne die solch ein Angebot gar nicht möglich wäre.



Foto: Verein